

SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO

Edomex captó más de 3,800 mdd de IED en dos años

La entidad avanza en reducción de la pobreza y consolida sus actividades económicas

Redacción
EL ECONOMISTA

AL PRESENTAR el Segundo Informe de Resultados, el gobernador Alfredo del Mazo Maza afirmó que en materia económica las ventajas competitivas del Estado de México, así como su dinamismo productivo, han permitido la consolidación de las actividades de empresas internacionales, ya que se han captado más de 3,800 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED).

Además, calificadoras internacionales como Standard & Poor's y Moody's ratificaron la calificación crediticia de la entidad de "A+", con perspectiva Estable, mientras que Fitch Ratings la mejoró, al pasar de "A+" a "AA-".

"En dos años, captamos más de 3,800 millones de dólares en inversiones, lo que nos sitúa en el cuarto lugar a nivel nacional. El flujo constante de inversiones, así como un manejo responsable de las finanzas públicas, nos ha permitido mantener la estabilidad financiera, refinanciar la deuda pública estatal y refrendar la confianza de las calificadoras internacionales", aseveró.

El mandatario estatal dio a conocer que al ser una de las entidades con mayor dinamismo económico en el país, el Estado de México registra un crecimiento del Producto Interno Bruto por encima del promedio nacional, además de que se han generado más de 97,000 fuentes de trabajo.

Asimismo, señaló que el objetivo de su administración es refrendar el atractivo de la entidad federativa como destino de inversión para generar crecimiento, junto con oportunidades laborales, a través de la modernización de la planta productiva, incrementar la competitividad, impulsar la innovación y fortalecer a las pequeñas y me-



El mandatario aseguró que el territorio mexiquense muestra calificaciones crediticias positivas. FOTO: CUARTOSCURO

42
POR CIENTO
incrementó el turismo de reuniones y convenciones.

dianas empresas.

El titular del Ejecutivo mexiquense aseguró que, para consolidar y modernizar la industria estatal, se abrieron dos nuevos parques industriales: Arco 57, con una extensión de 635 hectáreas, y Prologis, integrante de la red de desarrolladores de parques industriales más grande del mundo, con una inversión de 300 millones de dólares y una extensión de más de 86 hectáreas.

Por otra parte, en materia de infraestructura, indicó que se acordó con el gobierno federal dar continuidad al Tren México-Toluca para concluir con su primera etapa al término del 2021 y finalizarlo en el 2022.

En el ramo turístico, Alfredo del Mazo dijo que se impulsa el segmento de reuniones y convenciones, cuya derrama económica registró un incremento de 42% este año, al superar los 644 millones de pesos.

Mientras que en el campo mexiquense especificó que se invierte en proyectos agrícolas estratégicos para la producción de maíz, aguacate, café, agave mezcalero y flores, al ser productos con alta demanda.

LOGROS

El gobernador comentó que el Estado de México consolidó su economía y destacó avances y logros importantes para reducir la pobreza, la marginación y la desigualdad social, que permiten fortalecer el desarrollo de la entidad.

"Consolidamos la economía estatal, su capacidad como generadora de empleo y su atractivo como destino de inversión (...) Los avances más importantes los tenemos en materia social", expresó.

Explicó que los avances en Salario Rosa fueron reconocidos por el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo.

Entre el 2016 y el 2018, expuso, según el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, 683,000 personas dejaron la condición de pobreza; esto es, a nivel nacional, una de cada tres personas que salieron de esta situación y 27% de pobreza extrema son mexiquenses.

Expresó que se redujeron 1.7% los delitos de alto impacto y 8.4% el robo a vehículos; también, se destinó 20% adicional del presupuesto para seguridad pública.

El Ejecutivo estatal puntualizó que su administración realiza acciones para la consolidación de un buen gobierno, donde la transparencia y el manejo responsable de las finanzas públicas permitan a la entidad seguir creciendo y consolidándose como el centro logístico más importante del país.